

La Ville de Tomblaine est encore à l'honneur, elle vient de se voir remettre le label

"Ville Active et Sportive", lors d'une remise de récompenses atypique, puisque réalisée en visio-conférence, en raison des contraintes sanitaires, puis en présence de madame la Ministre des Sports Roxana Maracineanu.

C'est une véritable reconnaissance pour l'énorme travail effectué à Tomblaine, depuis de nombreuses années, en direction des jeunes et pour l'accessibilité au sport pour tous.

Cerise sur le gâteau, la Ville de Tomblaine emporte deux lauriers, ce qui signifie que "Tomblaine propose une politique sportive innovante et une offre d'activités sportives et diversifiées, ainsi qu'un parc d'équipements sportifs, sites et espaces de nature, en adéquation avec l'offre de pratiques sportives proposées", selon les critères du Ministère des sports.



Le Maire Hervé Féron et ses adjoints, dont Philippe Luce, adjoint au Maire délégué aux Sports, étaient réunis cet après-midi, en Mairie pour assister à l'annonce officielle.

Ce label nous est accordé pour une durée de trois années, ce sont 66 Communes qui ont été lauréates en France cette année.

Tomblaine a la particularité d'être une petite ville de 9 300 habitants et de compter 2 700 pratiquants sportifs dans ses nombreux clubs locaux, sans compter le sport scolaire !

Une autre particularité est que les deux tiers des licenciés sportifs à Tomblaine

sont des femmes.

Les équipements sportifs sont très nombreux sur notre ville (une cinquantaine) avec des équipements métropolitains : le stade de football Marcel Picot, la piscine du Lido, le stade d'athlétisme Raymond Petit, les gymnases du COSEC, sans oublier la Maison Régionale des Sports où résident toutes les ligues sportives de la Région Grand Est. S'ajoutent à cela les équipements municipaux qui permettent l'activité des clubs et du tissu associatif local en partenariat et avec le soutien de la Commune.

Le sport à l'école est également une grande priorité dans notre Commune. Tous les enfants, de toutes les classes des écoles élémentaires pratiquent la gymnastique sportive. Tous les CM1 bénéficient de cycles canoë kayak, tous les CM2 partent en classes de neige pendant trois semaines... Ainsi à Tomblaine, ce n'est pas un hasard si depuis de nombreuses années, nous voyons émerger des jeunes qui deviennent, grâce à nos clubs locaux, Champions de France, Champions d'Europe ou Champions du Monde.

A Tomblaine

Tomblaine
jeudi 19 novembre 2020 18:31





Nous souhaitons, en particulier, mettre à l'honneur l'équipe féminine de basket qui évolue en Nationale 3 et qui est une véritable pépinière pour le sport féminin.

Mais aussi le club de gymnastique Rondade Salto qui nous sort des Champions de France tous les ans depuis 10 ans. Nous avons bon espoir pour qu'en 2024, Tomblaine soit représentée aux Jeux Olympiques de Paris par plusieurs gymnastes Tomblainois.

Après que le Maire ait été récompensé cette année pour son action sociale par une Mariane d'Or, c'est la politique publique du sport pour tous qui est aujourd'hui mise à l'honneur. Car le sport est essentiel, il véhicule de belles valeurs de solidarité, le sens

de l'effort, du dépassement de soi, le respect des règles.

Nous pouvons d'ores et déjà, aujourd'hui vous annoncer que 2021 verra la ville de Tomblaine accueillir trois grandes courses cyclistes : le prologue en course contre la montre par équipes du Tour de la Mirabelle, le 27 mai. Le Tour de la Mirabelle devient une grande course cycliste française.

Tomblaine sera ville départ d'une étape du Tour de l'Avenir 2021. Le Tour de l'Avenir est le petit frère du tour de France. Et le 5 septembre, là encore le sport féminin sera à l'honneur avec la Mirabelle Classic, course cycliste féminine qui devient une des manches de la Coupe de France et entre dans le Top 7 des plus importantes courses cyclistes féminines françaises.

Nous utilisons tous ces évènements au niveau éducatif pour sensibiliser en particulier les jeunes à la pratique du vélo.

A Tomblaine

Tomblaine
jeudi 19 novembre 2020 18:31

